

EXTRACTO DEL ACTA DE LA SESION DEL 21 DE JUNIO DE 1876.

Presidencia del Sr. Andrade.

A los tres cuartos para las siete se abrió la sesion, no dándose lectura al acta anterior, por no hallarse presente el socio que la recogió.

Se dió cuenta con las publicaciones recibidas.

El Señor Presidente anunció estar presente el Sr. D. Andrés Ortega, socio corresponsal en el Valle de Santiago.

El Sr. Martinez del Rio dió lectura á unos apuntes sobre la extirpacion del cuello uterino por medio del cauterio actual, y agregó á su lectura algunas observaciones orales, conducentes al objeto.

Se dió lectura al acta de la sesion anterior, que fué recibida en ese momento.

Continuó la discusion del dictámen de reformas al Reglamento, y suficientemente discutido, se sometió á votacion, siendo aprobado en lo general por siete votos contra tres.

Se levantó la sesion.

Asistieron los Sres. Andrade, Reyes (José María), Martinez del Rio, Egea, Gonzalez, Ortega (D. Andrés), Lavista, López Muñoz, Caréaga y el segundo Secretario que suscribó.

MANUEL GUTIERREZ.

CRONICA MEDICA.

ESCUELA DE MEDICINA.—Conforme á las ternas presentadas por la Junta de Catedráticos, el Ministerio de Justicia é Instruccion pública ha nombrado: Director, al Sr. D. Francisco Ortega, y Subdirector al Sr. D. Rafael Lucio.—Quedan aún muchas vacantes que llenar, tanto entre los Catedráticos como entre los adjuntos, y fácilmente se conseguirian acertados nombramientos si se expidiesen las respectivas convocatorias, y se verificasen las oposiciones conforme á la ley. Las plazas actualmente vacantes son: entre los Catedráticos, la de Farmacia y la de Clínica interna; entre los adjuntos, las de Farmacia, de Fisiología, de Clínica interna, de Patología general, de Operaciones, de Terapéutica, de Higiene, de Medicina legal, de Clínica de obstetricia, de Historia natural de drogas, y la de Análisis química.